
      

 

COMPTE RENDU DE REUNION 

 Le mardi 27 septembre 2022 

 

Étaient présents : 
- M. Richard DEVILETTE, conseiller municipal délégué aux Conseils de quartier 
- M. Franck MEUNIER, Responsable du service vie des quartiers et cadre de vie. 
- 10 membres disponibles du Conseil de quartier « Centre-sud » 

La réunion s’est déroulée à la Maison des Sports et de la Jeunesse et a débuté à 18h30 

Ordre du jour : 

1. Rappel de la démarche de consultation en vue du nouveau schéma de collecte des 

déchets. 

2. Questions diverses 

 

 

1. Rappel de la démarche de consultation en vue du nouveau schéma de collecte 

des déchets. 

Le mardi 31 mai dernier, les membres disponibles du Conseil de quartier "centre-sud", se 

sont réunis pour une réunion ayant pour objet principal la présentation du process de mise 

en œuvre du schéma de collecte. 

À noter que comme pour l'ensemble des CQ concertés, il sera organisé une visite sur site 

afin d'affiner et redéfinir les futurs emplacements des Points d’ Apport Volontaire (PAV). 

Pour ce faire, les membres volontaires du Conseil de quartier (3 à 5 pers.) sont sollicités 

pour le 17 octobre matin. 

À noter : l’application web et mobile « Dracénie Déchets », téléchargeable gratuitement, a 

pour objectif d’aider à une meilleure gestion des déchets en proposant un outil simple pour 

trouver les points de collecte les plus proches, faciliter la gestion quotidienne des déchets, 

et faire un signalement... 

 

2. Questions diverses 

La parole est donnée à M. VAURY, qui souhaite présenter sa proposition de voir créer une 

« maison de quartier ». 



Un espace d’échanges d’informations et de réflexions entre les habitants de Draguignan qui 
pourraient y venir librement rencontrer des conseillers de quartier, des conseillers 
municipaux, des membres d’associations sportives ou culturelles de Draguignan, pour 
contribuer à une mise en œuvre effective de la démocratie participative» locale. 

Cet espace souhaité (un local de 50 m2 par exemple), ouvert sur la rue, desservi par les 
transports en commun, à proximité de places de stationnement gratuit* serait un véritable 
lieu d’échanges d’informations, de réflexion, de propositions.  

Une discussion à ce sujet, dans chaque conseil de quartier, devrait permettre d’avoir l’accord 
d’un nombre suffisant de volontaires pour assurer les permanences hebdomadaires 
envisagées, et de conduire le Conseil Municipal à décider de l’ouverture et de la prise en 
charge de ce local. 

M. Vaury se propose donc si nécessaire, d’intervenir auprès des autres conseils de quartier. 
Pour ce faire, chaque Président sera informé de cette proposition. 

3- Questions diverses 

Problèmes de stationnement : 

Plusieurs lieux sont identifiés pour des stationnements gênants, par conséquent, il sera 

demandé au service de la Police municipale d’y apporter une attention particulière (Bd des 

Martyrs de la Résistance, Bd des Géraniums, chemin des Aubépines). La mise ne place de 

mobilier urbain  adéquat, sera soumise aux services techniques, sur les tronçons les plus 

représentatifs. 

Demande d’entretien d’un bâtiment municipal : 

Il est demandé aux services municipaux de bien vouloir procéder à l’entretien de la maison 

dite « ZACCARIA », afin de prévenir tout risque de squat. 

Aménagement de la ZAE, Bd St Exupéry : 

L’ouverture prochaine d’un nouveau complexe commercial suscite des interrogations quant 

à la dangerosité des accès aux magasins concernés. DPVA évaluera à l’usage et se réserve 

le droit de modifier les aménagements initialement prévus. 

Le Conseil de quartier souhaite avoir aussi des informations sur des Projets évoqués il y a 

déjà plusieurs années, à savoir, l’ancienne prison et son éventuel aménagement, l’avenir de 

l’ « Ilot » Commanderie et les délais de réalisation de 3 bassins de rétentions envisagés. 

Comme convenu vous trouverez le lien destiné à connaître votre éligibilité à la fibre : 

https://cartefibre.arcep.fr/. 

 

 

Fin de séance : 20h30 

https://cartefibre.arcep.fr/

